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Riunione in prefettura per mettere a punto i temi da affrontare prima dell'arrivo dei
160mila passeggeri previsti dall'accordo con Royal Caribbean. Infrastrutture,
controlli di sicurezza, traffico e turismo

22 Marzo 2022 - Ravenna - Infrastrutture, controlli di sicurezza, viabilità nella località di Porto

Corsini e flusso turistico estivo nella zona in particolare nei fine settimana sono i temi affrontati

questa mattina nel corso di un incontro che si è tenuto in prefettura in vista dell'avvio della stagione

crocieristica che, dopo l'accordo con la Royal Caribbean, prevede per quest'anno 106 attracchi per un

totale di 160mila passeggeri, 130mila con sbarco e imbarco dalle navi e 30mila con solo transito.

Principalmente è stato deciso di avviare le consultazioni con tutti i soggetti competenti in vista di

un possibile futuro ampliamento di via Guizzetti, la strada limitrofa alla riserva naturale a nord di

Porto Corsini su cui si affaccia l’area camper, tenuto conto della progressiva implementazione nel

corso dei prossimi anni degli attracchi previsti dall’accordo stipulato dall’Autorità di Sistema

Portuale.

La riunione è stata presieduta dal prefetto Castrese De Rosa e ha visto la presenza di sindaco,

Questore e Comandante della Guardia di Finanza, presidente dell’Autorità di Sistema Portuale,

Capitaneria di Porto e Carabinieri Forestali, oltre alla presenza in collegamento della dirigente della

Polizia di Frontiera di Bologna.

Tutti i presenti hanno concordato nel mettere in campo tutti gli sforzi possibili per risolvere

qualsiasi criticità che si dovesse presentare, in quanto l’accordo tra Autorità di Sistema Portuale e

Royal Caribbean darà un forte impulso all’economia locale.

In particolare, verranno forniti tempestivamente alle forze dell’ordine tutti i dati necessari alla

programmazione dei controlli e delle verifiche previsti dalla legge e gli orari di accesso alle navi da

parte dei crocieristi saranno il più possibili armonizzati con le esigenze legate al traffico locale.

Proprio per garantire il costante approfondimento della situazione, il prefetto ha concluso la

riunione individuando il "Tavolo della Prefettura", alla presenza di tutti i soggetti di volta in volta

interessati, come sede per monitorare i diversi settori di intervento, quali la sicurezza, la viabilità,

la sanità e tutti gli aspetti di rilievo. 
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